

ENDERGEBNIS DES MANNSCHAFTSBEWERBES im MONAT

FEBRUAR 2013

| Pl.: | Mannschaft: | Ortschaft: | Punkte: |
|------------|--------------------------------|-------------------------|-------------------|
| 1. | DC Balkan Expreß | Bad Ischl | 144 Punkte |
| 2. | DC Black Hawks I | Strasswalchen | 118 Punkte |
| 3. | DC Kill Bill | Deutschland | 100 Punkte |
| 4. | DC ANGERN-Mixed | Strasswalchen | 63 Punkte |
| 5. | DC Americano | Freilassing/Deutschland | 62 Punkte |
| 6. | DC Bem´s Juniors | Mondsee | 35 Punkte |
| 7. | DC Weixler | Mondsee | 30 Punkte |
| 8. | DC KAF-KEF | Salzburg-Stadt | 29 Punkte |
| 9. | DC Triple Nix Angern | Strasswalchen | 28 Punkte |
| 10. | DC Pretties Bar | Vöcklamarkt | 18 Punkte |
| 11. | DC Blue Bulls | Strasswalchen | 16 Punkte |
| 12. | DC ANGERN I | Strasswalchen | 9 Punkte |
| 13. | DC Blind Black Mambas | Strasswalchen | 5 Punkte |
| 14. | DC Dart-Fighters-Angern | Strasswalchen | 1 Punkt |
| 15. | DC Hasi-Ladies | Strasswalchen | 0 Punkte |

Kommentar zum Mannschaftsbewerb im **FEBRUAR 2013**

(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)

Immerhin "15 Teams" hatten sich zu diesem 5. Mannschaftsbewerb 2012/2013 angemeldet.

Trotz dieser großen Beteiligung trennt sich aber auch in dieser Saison die "Streu vom Weizen" eklatant und so setzt sich der Favorit DC Balkan Expreß aus Bad Ischl nach seinem bereits "dritten Saisonsieg" immer deutlicher an der Spitze ab.

Mit nunmehr "8 angemeldeten Dartlern" hat der Spitzenreiter auch die Höchstgrenze an Teammitgliedern bereits erreicht und kann für den Rest dieser ANGERN-Cup-Saison keine weiteren Dartler mehr anmelden.

Einzig verbliebener und ernstzunehmender Herausforderer bleibt nach fünf von acht Turnieren die Lokalmannschaft DC Black Hawks I. Die aktuell in der Champions-League an sensationell zweiter Stelle liegenden Dartler um ANGERN-Cup-Rekordsieger Lindinger Matthias konnten auch beim diesmaligen Turnier den zweiten Platz erkämpfen und bleiben mit einem Rückstand von 97 Punkten in der Gesamtmannschaftswertung weiter auf dem zweiten Platz.

Gleich auf Anhieb schaffte mit dem DC Kill Bill aus Deutschland ein Newcomer mit Platz drei einen unerwarteten Stockerlplatz.

Respektabel das Abschneiden der ANGERN-Mixed-Mannschaft auf dem sehr guten vierten Platz.

Nach der Abwesenheit beim letzten Turnier meldete sich auch der DC Americano wieder zurück, mußte aber mit Platz fünf ein doch enttäuschendes Endergebnis zur Kenntnis nehmen.

Bezüglich Nachwuchsdartler kam ein starkes Zeichen von den Dartlern des DC Bem´s Juniors aus Mondsee, die mit Platz sechs erstmals aufhorchen ließen und als Draufgabe ihre routinierten Kollegen vom DC Weixler auf Platz sieben verweisen konnten.

In der Teamgesamtwertung nach fünf von acht Turnieren bleibt also der dreifache Saisonsieger DC Balkan-Expreß mit nun 97 Punkten Vorsprung auf Verfolger Black Hawks I überlegen in Führung.

Neuer Dritter nun der DC Americano knapp vor den Dartlern vom DC Blue Bulls am vierten Rang.